
 

 

「冬至のゆず湯」
暦の行事は大事にしたいですね。

「1月の飾りを作成中です」
飾りがあるとフロアーが華やかになります。

ぜひ見学をされてください。

「通所リハビリ」
年末感謝祭を開催しました。

紅白歌合戦は大いに盛り上がりました。虹の便り
令和7年1月号

理美容について

通所理美容日 1月27日（月）、28日（火）

2月11日（月）、26日（火）

入所理美容日 1月14日（火）、22日（水）

2月11日（火）、26日（水）

福岡県糸島市

朝日と灯台

「新年」
新年あけましておめでとうございます。

現状、高齢者施設にとっての喫緊の課題は「人材不足」です。昨今の社会

情勢からしても好転していません。ICT化を進めて効率化はできてきてはい

ますが、基本的には人手がいる職種なのでなにか良い方法があればと思って

います。

感染症の重症化も緩やかになってきたため「介護予防」「認知症予防」

「買い物支援」など地域の中での支援を再開しています。早良区南部の基幹

施設としての役割を今年度も果たしていきます。

今年もよろしくお願いいたします。



「職員リレー」

あけましておめでとうございます。

通所リハビリの仲西です。さわら老健センターに異動して

3年がたち、職員リレーは初めての担当になります。よろし

くお願い致します。

私には3人の子供がいます。高校生の長男は吹奏楽部、中学生の次男はテニ

ス部、小学生の長女は2人の兄の応援を頑張っています。

今回は長男が中学から始めた吹奏楽について書こうと思います。長男は中

学からバスクラリネットを始め、高校に入ってからは、もっと低音のコント

ラバスクラリネットにも挑戦しています。低音で目立たない楽器ですが、音

楽を支える縁の下の力持ちとして頑張っています。演奏会に行くと、音がキ

ラキラしている学校や音楽に引き込まれてしまいそうな演奏をする学校など

いろいろな音楽が聴けてとても楽しいです。高校では山笠の前でのミニ演奏

会や学園祭、サッカー部の試合応援など勉強そっちのけで充実した部活動生

活を送っているようです。

週末の子供の部活の応援は大変ですが、私も楽しませてもらっています。

これからも子供と一緒に楽しんでいきたいと思います。

次回は中村 純子さんが担当します。

「月刊リハ♪」
あけましておめでとうございます！！

2025年がスタートしましたね。今年はどんな1年になるのでしょうか？

今年も皆様にとってより良いリハビリの時間になりますよう精進してまいります。

元気いっぱい！！笑顔いっぱい！！さわら老健らしさを忘れずに頑張りたいと思います！！

本年もどうぞよろしくお願いいたします！！皆様にとって良い1年となりますように☆

鈴を鳴らし、皆さんお参りをされていました☆


